

# *L'ALN de Colombie dénonce l'intention du gouvernement de changer l'accord de paix*

---



Bogotá, 26 décembre (RHC)- L'ALN, l'Armée de Libération Nationale de Colombie a dénoncé le fait que le gouvernement cherche à changer des points importants liés au cessez-le-feu bilatéral temporaire et national ainsi que le Mécanisme de Supervision et de Vérification.

La Radio Nationale Patrie Libre, de cette organisation de guérilla, a expliqué sur son compte twitter les diverses actions commises par le gouvernement de la Colombie contre le groupe insurgé malgré le processus de dialogue entre les deux parties pour établir la paix dans ce pays sud-américain.

Cette organisation de guérilla a cité les opérations unilatérales du gouvernement du 27 au 30 octobre derniers lorsqu'il a lancé des attaques contre deux campements dans les départements de Chocó et de Norte de Santander.

Dans un autre twitt, cette organisation assure que les autorités colombiennes ont ignoré le but principal du cessez-le-feu qui est celui d'améliorer la situation humanitaire

de la population et qu'elles ont réduit l'accord à la suspension d'actions armées entre les parties.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151141-laln-de-colombie-denonce-lintention-du-gouvernement-de-changer-laccord-de-paix>



**Radio Habana Cuba**